

Ökumenische Vortragsreihe: Glauben stärken

Was wissen Christen über das Jenseits?

Niemand hat Gott je gesehen und auch über das Leben nach dem Tod wissen wir nichts. Aber es gibt die Hoffnung auf Gott und damit auch die Hoffnung auf das Leben danach. Wie es aussieht, lässt sich dies aus Andeutungen in der Heiligen Schrift und den geistlichen Erfahrungen der Kirche ableiten. Einige klare Aussagen hat deshalb auch die christliche Theologie vorgelegt. Um welche Hoffnungen und Inhalte es aus ihrer Sicht geht, ist Inhalt des Vortrags.

Pfarrsaal von St. Albertus Magnus
Albert-Schweitzer-Straße 2, Ottobrunn
Dienstag, 26.1.2016 – 20.00 Uhr

Referent: Prof. Dr. Bertram Stubenrauch
Lehrstuhl für Dogmatik und ökumenische Theologie, LMU

Gebühr: 5,-- Euro